

Réunion du comité de coordination le 11 juillet 2024

Présent.es : Emma, François, Sandrine, Maha, Romain, Solange, Sophie, Benoît, Louise

Préambule :

Solidarité entre lieux adhérent.es du Gerpla.

1- Bilan des journées nationales

Participation :

15 LVA participants

14 porteurs de projet ou membres individuels

Des jeunes et moins jeunes accueilli.es de LVA

Analyse de l'ambiance et des interventions :

journées très appréciées, bien organisées, rythme assez intense, a manqué de temps off. Mais la partie festive à l'exception du spectacle de théâtre qui n'a pas du tout fait l'unanimité, a été très remarquée.

Au niveau des interventions, des temps forts notamment autour des retrouvailles avec la FNLV, l'envie de faire ensemble etc

Bilan comptable:

Les frais des journées pédagogiques ont coûté 4282 euros et ont rapporté 4625 euros.

La location du site a coûté 1440 euros et les hébergements 475 euros.

Les frais de bouche ont coûté sur les 3 jours 5906,18 euros et ont rapporté 2055 euros. Ecart de 3851,18 euros. Beaucoup de personnes invitées, énormément de restes, mauvais calibrage et frais supplémentaires (chambre froide).

Bilan final : -5843 euros

Points d'amélioration et d'anticipation :

Question du coût centrale. Nombre de personnes invitées trop élevé.

Calibrage de la nourriture à penser davantage. Besoin d'une cuisine mise à disposition pour éviter des frais annexes. Prise en charge par le LVA de l'accueil le mercredi soir.

Hébergements annexes à réfléchir (environnement).

Problème de participation :

Le prix des repas n'est pas suffisant pour faire appel à des traiteurs.

Proposition de la date des journées nationales 2025 : 29-30-31 mai 2025 dans le 63, à croiser avec les journées de la FNLV.

2- Actes 2023 et Actes 2024

Les Actes 2023 ont été livrés. Il s'agit de les envoyer désormais via le Roucoux à tous les adhérent.es à jour. Le coût est plus élevé que l'année précédente mais le produit est toujours de grande qualité. Leur mise en ligne va arriver dans l'été.

Les Actes 2024 pourraient être disponibles soit pour les prochaines journées soit pour l'Assemblée générale.

3- Préparation des rencontres du mois d'octobre

Elles doivent avoir lieu les 15 et 16 octobre prochains au lieu collectif La Feina. Le groupe Actions institutionnelles doit penser le pilotage/coordination avec l'aide des autres réseaux.

François propose que le groupe Actions institutionnelles a besoin de réfléchir aux différences du

Gerpla d'avec les autres réseaux. Quel point me définit moi en tant qu'association ? Qu'est-ce qui me différencie ?

Mail mémo et d'invitation à faire pour que chaque réseau se pose la question de ses différences.

Membres de l'atelier Actions institutionnelles : François, Romain, Guillaume, Benoît, Nacim, Nunu, Louise, Sandrine, Christophe, Paul, Yves

Prochain atelier Actions institutionnelles : mardi 23 juillet 9h30-11h.

4- Situation du LVA Le Nouveau départ

Mohammed Darif a changé d'orientation depuis la fermeture de son lieu dans les Landes. Il va monter une auberge de jeunesse, sur le modèle d'un lieu de répit. Les valeurs des auberges de jeunesse sont compatibles avec celles du Gerpla selon Benoît.

Assemblée générale le 11 mars 2025 à Pollen